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Also da machst Du es Dir aber schön einfach.

Das gute Spieler von anderen Mannschaften gekauft werden ist ein Teil des Geschäfts. Der Uli
braucht hier mal gar nix kleinhalten, dass können wir schon selbst. Ausnahmsweise.

Der Fc Bäh könnte es sich durchaus leisten, solche Spieler einfach durchzufüttern.

Ein Fanfreundschaft will deswegen denke ich mal niemand hier, aber wenn Du es schon
ansprichst: Wer will denn unseren Kluge??
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